



TRAVAUX DE SÉCURISATION DE LIGNE ÉLECTRIQUE, AU SCHAUENBERG

Le mercredi 29 juin 2022, à midi, au Schauenberg à Pfaffenheim, aura lieu la réception des travaux de sécurisation de la ligne électrique alimentant le Schauenberg depuis Gueberschwihr.

L'opération se déroulera en présence de :

- M. Jean-Luc BARBERON – Président de Territoire d'Énergie Alsace
- M. Thierry BRAULT – Directeur Régional d'Enedis en Alsace-Franche-Comté
- M. Aimé LICHTENBERGER – Maire de Pfaffenheim
- M. Roland HUSSER – Maire de Gueberschwihr
- Membres du Bureau Syndical, d'élus du secteur, de représentants d'Enedis, du représentant du Bureau d'Études et du représentant de l'entreprise.

La commune de Pfaffenheim souhaitait que la ligne 20 000 volts, datant de 1959, qui alimente le pèlerinage du Schauenberg, soit sécurisée. En effet, les coupures d'alimentation électriques dues à des ruptures de la ligne triphasée étaient fréquentes. Enedis a proposé de remplacer cette ligne 20 000 volts en fils aériens nus, par un réseau aérien 20 000 volts torsadé et isolé. Ainsi, c'est 400 mètres de fils nus en cuivre qui ont été remplacés.

Éléments financiers :

Le montant total des travaux pour le remplacement de cette ligne s'élève à 75 335 € HT. Ils sont réalisés sous maîtrise d'ouvrage du concessionnaire, qui participe à hauteur de 16 535 € HT, correspondant aux frais liés à l'exploitation (location et pose de groupes électrogènes, travaux sous tension). Le Syndicat participe pour le montant restant, soit 58 800 € HT, intégralement financés sur ses fonds propres.



ENEDIS

**Votre contact chez
Territoire d'Énergie Alsace**

Alain SPECHT
sde.as@calixo.net
03 89 21 11 60